



Le soleil et la lune sont deux signes parmi les signes d'Allah et par lesquels Il effraye Ses serviteurs. Ils ne s'éclipsent pas en raison de la mort d'un individu. Si vous assistez à cela, priez et invoquez jusqu'à ce que l'éclipse disparaisse.

Abû Mas'ûd 'Uqbah ibn 'Amr Al-Anṣârî Al-Badrî (qu'Allah l'agrée) relate que le Prophète (paix et salut sur lui) a dit : « Le soleil et la lune sont deux signes parmi les signes d'Allah et par lesquels Il effraye Ses serviteurs. Ils ne s'éclipsent pas en raison de la mort d'un individu. Si vous assistez à cela, priez et invoquez jusqu'à ce que l'éclipse disparaisse.»

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Le Prophète (sur lui la paix et le salut) a expliqué que le soleil et la lune sont deux témoins de la puissance et de la sagesse d'Allah, le changement de leur cycle naturel n'est pas provoqué par la mort ou la naissance des puissants, comme le croyaient les gens avant l'Islam. En effet, les événements terrestres ne les influencent en rien. Ce changement a pour but d'effrayer les serviteurs et leur rappeler ainsi leurs péchés et les châtements qu'ils encourent. Il les incite donc à se repentir et revenir vers Allah, Exalté soit-Il. Pour cette raison, le Prophète (sur lui la paix et le salut) les a invité à se réfugier dans la prière et l'invocation, jusqu'à ce que l'éclipse disparaisse. Et Allah, dans Son univers, a bien des secrets et des dispositions [qui ne relèvent que de Lui].

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/3101>

